

Silaturahmi Humas Polda Sumsel Temu Kenal Dengan Para Penggiat Medsos

Ridho Kurniansyah - SUMSEL.INDONESIAASATU.CO.ID

Aug 16, 2021 - 13:13



PALEMBANG - Bidang Hubungan Masyarakat (Subbid Multi Media) Polda Sumsel menggelar pertemuan dengan puluhan penggiat media sosial yang ada di Sumsel Dalam pertemuan yang berlangsung di Cafe Unsilent Jalan Jaksa Agung Suprpto Palembang, Senin (16/08).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin sinergitas antara Polri dan komunitas penggiat medsos dalam upaya menjaga Kamtibmas di Bumi Sriwijaya.

Hadir dalam acara, Kabid Humas Polda Sumsel Kombes Pol Supriadi MM, Kasubbid Mulmed Kompol Sukarminto SH MM, Kompol Sri Rahayu Utari SE, AKP Polin Sik SH dan Komunitas Penggiat Medsos Sumsel.

Dalam pertemuan yang berlangsung santai, diskusi dan tanya jawab juga dilakukan terkait peran serta penggiat medsos dalam menjaga Kamtibmas.

“Besarnya harapan kami kepada seluruh komunitas penggiat medsos yang ada di Sumsel turut serta dalam mewujudkan ketertiban dan keamanan dimasyarakat, selain memberikan konten atau Informasi mengedukasi, komunitas ini juga ikut andil untuk menangkali Hoax, Hate Speech (Ujaran Kebencian) yang beredar di Medsos,” ujar Supriadi MM.

Kapolri Pesankan beberapa Poin Agar Para Penggiat Media Sosial Laksanakan giatnya Di Sumsel. Ucap Supriadi sesuai dengan instruksi Pimpinan tertinggi Polri Jenderal Listyo Sigit Prabowo jajaran Polri di daerah diperintahkan untuk menjalin kemitraan dengan penggiat media sosial yang sudah terjalin baik selama ini termasuk yang ada di Sumsel.

“Untuk itu, kembali saya katakan kepada seluruh penggiat medsos agar bisa menjaga Kamtibmas dimanapun berada. Selain itu, penggiat media sosial ini bisa mengedukasi masyarakat dengan konten atau berita yang positif, jangan sampai ikut serta menyebarkan Hoax maupun konten-konten negatif,” katanya.

Lebih jauh, Kabid Humas menegaskan, apabila dalam berjalannya waktu ada konten atau berita yang negatif, maka sebagai pemilik akun atau group medsos bisa langsung melaporkan ke tim cyber Polda Sumsel.

“Masyarakat harus lebih bijak dalam penggunaan media sosial, jangan mudah percaya dan langsung menyebarkan konten bertentangan yang belum tentu kebenarannya, jangan sampai masyarakat menjadi korban, saring dulu sebelum share,” ucapnya.

Poin terpenting kata Supriadi agar penggiat media sosial ini Bisa menjadi pahlawan dan terus berkreasi sesuai bidangnya melalui medsos.

“Penggiat medsos harus bisa mengeksplor potensi budaya, wisata, keberhasilan pemerintah, Polri, TNI maupun lembaga pemerintah lainnya dimata nasional maupun internasional. Tidak hanya itu, termasuk mengedukasi Masyarakat dalam Prokes yakni mencuci tangan dengan Sabun, menjaga Jarak, dan memakai masker dimasa Pandemi Covid-19. Supriadi MM berharap penggiat media sosial ikut berperan dalam menjaga informasi yang positif guna menjaga Kamtibmas yang damai, aman dan sejuk, Mari bersama-sama kita wujudkan situasi Kamtibmas di Sumsel yang kita cintai ini, jangan mudah terprovokasi dan ikut-ikutan melakukan penyebaran Hoax maupun hal negatif lainnya”, tukas Supriadi MM. (Rill)